

消防出初式を開催しました

1月8日(日)、佐和田地区を会場に消防職・団員合わせて約900人と消防車両40台が一堂に会し、佐和田市消防出初式が挙行されました。

当日は多くの市民の方々にお越しいただき、「安心・安全な町づくり」という使命達成に向け、決意を新たにしました。

河原田商店街での市中行進の後、佐和田海水浴場において一斉放水を実施しました。その後、アミューズメント佐渡で式典を行い、火災や災害のない明るい一年となることを願いました。

お問い合わせ

市消防本部総務課 消防係
☎ 51-0121



市中行進を行う消防団



園児による防火宣言



式典の様子



一斉放水

立志元服式が行われました

市立新穂中学校と新穂地区公民館では、昔の成人の儀式であった元服にちなみ、卒業を迎える中学3年生が進路や希望についての誓いを表明する、「立志元服式」を毎年行っています。



色紙に書いた「志」を掲げる3年生

25回目となる今回は、冬休みのあけた1月10日に開催されました。全校生徒85人のほか、学校や教育関係者、保護者や地域の方などが見守る中、30人の3年生がそれぞれの「志」を漢字1文字に表しました。また、代表して4人の生徒が、自



発表を行う代表者

ら抱負を発表しています。ほかに、佐和田市剣道連盟の皆さんによる形の披露や、水球のクラブチーム「ブルボンウォーターポロクラブ柏崎」のゼネラルマネージャー、青柳勸さんによる、「夢を叶えるための3つの法則」と題した講演が行われ、生徒達はいずれも真剣に見入った様子でした。



講師の青柳さん



剣道形の披露

お問い合わせ

新穂地区公民館
☎ 22-2075